
Herr Bohlscheid teilt mit, dass der Entwurf der Jahresrechnung 2022 den Ratsmitgliedern heute 
Nachmittag per E-Mail zugeleitet worden sei. Auf gedruckte Exemplare sei wie in den Vorjahren verzichtet 
worden. Sofern dennoch ein Druckexemplar gewünscht sei, werde um kurze Rückmeldung gebeten. Die 
Jahresrechnung 2022 werde ausführlich im Rechnungsprüfungsausschuss (noch keine Terminierung) 
beraten. 
 
Herr Strausfeld fragt nach, da die Jahresrechnung sehr kurzfristig vor der Sitzung verschickt worden sei, ob 
Nachfragen auch im Nachgang gestellt werden könnten. Herr Bohlscheid bejaht dies.  
 


